

BREVES



DIARIO LA ESTRELLA.

La Estrella recibió saludos por el Día del Periodista

● Con motivo de celebrar ayer el Día del Periodista, el diario La Estrella (Antofagasta-Loa-Tocopilla) recibió cordiales saludos, los cuales agradecemos con mucho cariño. Entre ellos destacan Karen Behrens Navarrete, delegada presidencial regional; Eliecer Chamorro Vargas, alcalde de la Municipalidad de Calama; Aurora Williams Baussa, ministra de Minería; Jorge Aguillón Vidal, prefecto inspector - jefe Región Policial Antofagasta; Rodrigo Alegría Sáez, presidente Rotary Club Antofagasta; Latam, ATI, SQM Litio, Glencore, Cámara Chilena de la Construcción de Antofagasta y Calama, organización Enseña Chile, SMU y Banco de Chile. A todos ellos, muchas gracias. El Día del Periodista se celebra el 11 de julio, misma fecha que mediante la Ley 12.045 se creó el Colegio de Periodistas de Chile. 🗳️